



Stadtratsfraktion Bürgerliche Mitte – BAYERNPARTEI / FREIE WÄHLER

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 25.08.2016

ANFRAGE

Betten- bzw. Personalsteuerung bei der Städtischen Klinikum München GmbH

Die Städtisches Klinikum München GmbH (StKM) befindet sich seit über zehn Jahren im Sanierungsmodus.

Es liegen aus dem ersten Halbjahr 2016 – Januar mit Juni – Zahlen zu den aufgestellten Betten und Bettensperrungen sowie deren Gründe vor.

Die Geschäftsführung der StKM ist der Daseinsvorsorge im Krankheitsfall verpflichtet. Die Personalsteuerung bei gesperrten Krankenhausbetten ist deshalb von großem öffentlichem Interesse.

Durchschnittswerte 1. Halbjahr 2016	Bogenhausen	Schwabing	Neuperlach	Harlaching	Thalkirchner Straße
Planzahl Betten	1.006	1.032	595	817	155
Aufgestellte Betten	960,5	630	510	636	160
Gesperrte Betten	79	52	62	92	6
aus Personal- mangel	8,3	13	15	64	5
wegen Infektionen	23	12	15	14	15

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

- Wie wird die Betten- und Personalsteuerung von der Geschäftsführung des StKM gemanagt?
- Wie erklären sich die extrem unterschiedlichen Zahlen in den einzelnen Häusern der StKM?

Initiative: Eva Caim (Bayernpartei)

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Richard Progl,

Ursula Sabathil, Mario Schmidbauer